

29 DE DICIEMBRE | 2023

## VECINOS DE CAMINO INTERNACIONAL INICIAN CURSO PARA OBTENER LICENCIA DE TRANSPORTE DE PASAJEROS

- *La iniciativa, impulsada por Colbún y enmarcada en el Programa de Becas Laborales del SENCE, busca capacitar a vecinos y vecinas de la zona para obtener la licencia de conducir clase A2.*

En la sede vecinal del sector de Río Colorado se dio inicio al curso profesional para obtener la licencia de conducir clase A2, dirigido a vecinos y vecinas de Camino Internacional, a fin de que estén en condiciones de manejar vehículos para el transporte de pasajeros.

El curso, que se extenderá hasta el 30 de enero, es impulsado por la empresa Colbún, a través de su Complejo Aconcagua, y se enmarca en el programa de becas laborales del SENCE. Está diseñado para preparar a los profesionales locales, quienes deben tener un mínimo de 20 años de edad, con el material de estudio proporcionado en el "Manual del Conductor Seguro" de la CONASET.

“Ellos están optando para la licencia que les permite conducir taxis, ambulancias y vehículos que tengan capacidad de 10 a 17 asientos, sin contar al conductor. Y después de dos años van a poder conducir vehículos mayores, de hasta 33 asientos”, explicó Vivian Leighton, profesora de la Escuela de Conductores El Conquistador, entidad que imparte el curso.

Para Patricia Sepúlveda, Directora de la Escuela, el programa representa una oportunidad significativa para la comunidad local al brindar a los participantes las habilidades necesarias para ejercer una profesión en el campo del transporte público. “Se le está dando una posibilidad a quienes participan de que tengan una profesión para poder trabajar”, señaló.

De acuerdo a Vivian Leighton, se destaca la alta participación de mujeres en el curso, lo que refleja un interés significativo por parte de ellas en incursionar en algo nuevo y generar ingresos adicionales. “Hay un interés grande por parte de las mujeres, de tener la posibilidad de trabajar en otra cosa que no sea la familia, en este caso, el transporte de pasajeros que es algo muy entretenido y que exige mucha responsabilidad obviamente”.

Los testimonios de las beneficiarias resaltan la importancia y el valor de poder realizar el curso en su propio sector, lo que les brinda la posibilidad de expandir sus oportunidades laborales sin tener que desplazarse a otro lugar. “Todo súper bueno y muy bien explicado. Me motivó a participar la capacidad de poder encontrar un campo laboral más amplio a lo que estoy haciendo en este momento. Hay cosas que, a pesar de manejar todos los días, igual uno no sabe todavía”, indicó Susana Agurto, beneficiaria del sector de Villa Aconcagua.

Por su parte, Fresia Soto, vecina del sector de Primera Quebrada, planteó que “la participación de este curso es por la ampliación que hay en el campo laboral con la licencia laboral. He aprendido bastantes cosas porque no es lo mismo leer el libro que estar en unas clases con un profesor que te va explicando. Lo que estoy adquiriendo de información y aprendizaje es muy amplio. Además, es maravilloso, porque siendo del sector, la locomoción es muy reducida, entonces nos da la posibilidad

de estar todos en un mismo lugar y tenemos el tiempo de poder realizar los cursos sin ningún problema”.

Finalmente, Gonzalo Palacios, Jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Externas de Colbún Zona Centro-Norte, enfatizó que esta capacitación brindará a los participantes la posibilidad de acceder a nuevas oportunidades laborales, al tiempo que contribuirá al desarrollo económico y social de la zona. “Creemos firmemente en el potencial de la comunidad de Camino Internacional y estamos comprometidos a respaldar iniciativas que no solo fortalezcan las habilidades profesionales de sus integrantes, sino que también abran nuevas puertas de crecimiento y desarrollo en el ámbito laboral.”

---

**Para más información**

Gonzalo Palacios  
Comunicaciones Colbún  
Email: [gpalacios@colbun.cl](mailto:gpalacios@colbun.cl)

Bernardita Herrera  
CORPO Comunicaciones  
Email: [bherrera@corpo.cl](mailto:bherrera@corpo.cl)

**Sobre Colbún S.A.**

Colbún S.A. es una empresa con 37 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.100 trabajadores y una potencia instalada de más 4.000 MW a través de 27 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas a través de Colbún Soluciones, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

Member of  
**Dow Jones  
Sustainability Indices**  
Powered by the S&P Global CSA